

# Vuelos en El Tepual

Señor Director:

El Aeropuerto El Tepual, el segundo aeropuerto nacional en tráfico aéreo en carga y pasajeros, tiene el sistema de aterrizaje por instrumentos ILS malo hace más de seis meses, e informes por redes sociales aseguran que no se repondrá hasta el 2027.

Ello significa suspender vuelos con un poco de neblina y pérdida de conexiones aéreas al extranjero, en especial por otras líneas aéreas que no sean las chilenas, con el costo económico y en tiempo que ello significa.

¿Es razonable esta situación? ¿Quién responde por esta falta inexplicable?

Es comprensible la fuerza mayor de otras características como terremoto, tormentas o huracanes, que no son subsanables con un instrumento que debería tener un aeropuerto de una zona turística.

**ALEXIS LUISA STRICKLER PROUVAY**